



Cusco, 30 de diciembre de 2025

COMUNICADO

Ferrocarril Transandino S.A., concesionario de la vía férrea del sur oriente del país, informa que el día de hoy, a las 13:20 horas aproximadamente, colisionaron dos trenes de los operadores Inca Rail S.A. y Perurail S.A. en el PK 94+200 del sector Pampacahua, registrándose daños personales y materiales.

Se activó el protocolo de emergencia, a fin de dar la asistencia correspondiente a los heridos.

Debido a este hecho, los servicios se verán temporalmente suspendidos hasta culminar con la evacuación de los pasajeros y sean retirados los trenes de la vía.

Lamentamos lo ocurrido y estaremos brindando mayor información oportunamente.

Atentamente,

Ferrocarril Transandino S.A.